



CANCILLERÍA

Permanent Mission of Colombia to the United Nations

Intervención

S.E. Embajador MIGUEL CAMILO RUIZ BLANCO
Representante Permanente Alterno

Quinta Comisión

Informes de ejecución y proyección del presupuesto de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití correspondientes al Tema 157 del programa

Nueva York, 12 de mayo de 2015

(Verificar con la versión leída)

Señor Presidente,

Mi delegación se adhiere a la intervención realizada por Ecuador en nombre de la CELAC.

Así mismo, aprovecho esta ocasión para agradecer a la Contralora, señora Bettina Tucci Bartsiotas por presentar los informes del Secretario General sobre la ejecución y proyección del presupuesto de la MINUSTAH correspondientes al tema 157 del programa; al igual que al Presidente de la Comisión Consultiva para Asuntos Administrativos y de Presupuesto, señor Carlos Ruíz Massieu, por su informe.

En primer lugar, permítame señalar que observamos con preocupación que el proyecto de presupuesto para el periodo comprendido entre el 1 de julio de 2015 y el 30 de junio de 2016 presenta una disminución del 22.1 % en comparación con el periodo anterior.

Si bien la situación política interna en Haití aún es compleja, en este último año se han producido importantes avances que buscan allanar el camino hacia la consolidación de la democracia y el fortalecimiento de las instituciones haitianas.

Prueba de ello es la convocatoria a las tres rondas electorales, con las que se concreta la aspiración varias veces pospuesta de realizar elecciones en el país.

En ese sentido, consideramos de la mayor importancia el apoyo que deberá otorgar la MINUSTAH a las autoridades nacionales en la solución de los retos logísticos, técnicos y de seguridad que entraña un proceso electoral particularmente complejo.

Por esta razón, la asignación de recursos para la MINUSTAH debe ir en consonancia con el contexto actual que vive Haití a fin de poder brindar todo el apoyo necesario al proceso electoral, y adicionalmente, garantizar la implementación completa de su mandato.

En ese sentido, Colombia considera de la mayor importancia que con esta proyección presupuestal no se establezcan condiciones que socaven las capacidades de la MINUSTAH para el cumplimiento de todos los componentes de su mandato, los cuales son todos igualmente importantes; ni tampoco poner en riesgo los progresos alcanzados hasta el momento.

Por el contrario, debe ser esta la oportunidad para que reafirmemos un compromiso fidedigno y coherente a través de una asignación presupuestal suficiente para la cabal implementación de las tareas encomendadas a la Misión.

Sin lugar a dudas, el compromiso de las Naciones Unidas a través de la MINUSTAH, seguirá siendo un elemento fundamental para la estabilidad y el fortalecimiento de las instituciones democráticas de Haití.

Muchas gracias, señor Presidente.